

der Fußballbezirk Enz/Murr freut sich, dass man für den Bezirkspokal Enz/Murr einen neuen Namenspartner gewinnen konnte.

Mit **AZ FITNESS** wurde eine engagierter neuer Namenspartner gefunden, der nicht nur die Wertigkeit des Pokals erhöht, sondern auch langfristig an einer Zusammenarbeit interessiert ist.

**Ante Zaja**, der Inhaber von AZ FITNESS, freut sich, als Namenspartner einzusteigen und verweist auf die positiven Erfahrungen seines Teams NK Croatia Bietigheim im letztjährigen Pokalwettbewerb mit dem Pokalsieg auch noch eine Prämie zu erhalten. Dies hat ihn dazu bewogen, sich auch mit dem Thema zu beschäftigen.

Für den Bezirk ist die Partnerschaft mit AZ FITNESS von hoher Bedeutung für den Wettbewerb und zeigt die Wertschätzung der ehrenamtlichen Arbeit im Bezirk.

Der Bezirkspokal Enz/Murr wird somit unter dem Namen **AZ FITNESS Bezirkspokal Enz/Murr** fortgeführt, die Zusammenarbeit erstreckt sich auch auf den Pokal der Jugend.

Dies ist eine positive Entwicklung für den Bezirk und den Fußball insgesamt